

SkB Müller erfragte den Sachstand des Neubaus der Rettungswache in Ruppichteroth-Schönenberg.

KOAR'in Prinz-Klein erläuterte, dass eine neue Grundstücksalternative im Bereich der „Futterkrippe“ bestehe. Dieses Grundstück gehöre einer Erbengemeinschaft, welche zum Verkauf bereit sei. Entsprechende Verhandlungen würden derzeit geführt.

Abg. Sollheim bat um Mitteilung neuer Erkenntnisse zum künftigen Standort der Rettungswache Bornheim Hellenkreuz

KOAR'in Prinz-Klein bestätigte, dass der Standort Hellenkreuz in Absprache mit der Stadt Bornheim gesetzt sei. Den Eigentümern eines in Frage kommenden Grundstückes sei zwischenzeitlich ein Kaufangebot unterbreitet worden.

Abg. Sicher erfragte abschließend den Sachstand der Errichtung der neuen Rettungswache in Swisttal-Heimerzheim.

KOAR'in Prinz-Klein teilte mit, dass der Kauf des Grundstückes noch Ende des Jahres 2014 getätigt worden sei und sich die Baugenehmigung in der Prüfung befinde.